
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº 055/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, 

informar a esta casa se há  uma previsão para o Recapeamento da Rua Amoreira 

no bairro Roseira de Cima, trecho que dá acesso às Empresas.  
 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

Há um aumento constante do tráfego de veículos nesta área, que 

tem por conseqüência, o dano ao asfalto, com muitos buracos gerando muitos 

problemas que se agravam já há mais de 2 anos, tornando o trânsito a cada dia mais  

e mais difícil. 

Temos recebidos constantes solicitações para solucionar o problema. 

Assim, esta propositura vem de encontro aos anseios dos 

moradores, que fazem inúmeros pedidos sobre este atendimento. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

Responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado 

pelos cidadãos da nossa cidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 13 de março de 2014  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES. 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


